

Am 15. August geht in Lam der letzte Lauf zum Landkreis-Cup über die Bühne. Beim 5. Wertungslauf ist Start + Ziel der Marktplatz in Lam.

Während die jüngsten Akteure eine 400m Distanzen zu bewältigen hatten, steigerte sich die Streckenlänge mit zunehmenden Alter und der entsprechenden Klasseneinteilung. Die längste Distanz war 10 km. Unter verschiedenen und wechselnden Untergründen + Höhenunterschieden hatten die Hobbyläufer 2 x die 2,5 km zu absolvieren. Die 10 km Läufer hatten 4 Runden a 2,5 km zu meistern.

Ab dem 60. Lebensjahr brauchten alle Teilnehmer diese anspruchsvollen Strecke nur 3 x durchlaufen.

Helmut Schneider war der einzige vom TV Waldmünchen, der an diesem Wettkampf teilnahm und die 7,5 km Strecke in 41:54 Min. meisterte.

Damit erhielt er den 2. Platz in seiner Altersklasse M 70.